

**Betreff:** Stellungnahme zur Dienstrechtsnovelle mit ausdrücklicher Genehmigung zur Veröffentlichung auf der Parlamentshomepage:

Entsetzt über den Entwurf zum 'Lehrerdienstrecht neu', der ohne Zustimmung der Gewerkschaft in Begutachtung gegangen ist, schließe ich mich der Stellungnahme der AHS-Lehrergewerkschaft vollstens an.

[http://www.goed-ahs.at/files/Stellungnahme\\_DRN.pdf](http://www.goed-ahs.at/files/Stellungnahme_DRN.pdf)

Eine Qualitätverbesserung von Unterricht kann ich hier nicht erkennen - lediglich ein offensichtliches Sparpaket - auf Kosten von LehrerInnen und SchülerInnen - und eine verschleierte Vorbereitung zur Einführung der Gesamtschule.

Mit freundlichen Grüßen,  
Mag. Melanie Janda M.A.  
Stiftsgymnasium Wilhering